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Digitalisierung im Klassenraum und in der Ausbildung

O-Ton: Dr. Hans-Joachim Prinz, Vorstandsmitglied Didacta Verband und Produktmanager
bei der Firma Leybold, 50354 Hürth
Länge: 4:16 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Andreas Hecker

Info: O-Töne vom Produktmanager der Firma Leybold, der gleichzeitig als
Vorstandsmitglied im Didacta Verband auf die zentrale Frage antwortet, wie genau die
Digitalisierung in die Klassenräume und in die Berufsausbildung Einzug halten kann.

Prinz antwortet auf folgende Fragen:

1. Welchen Schwerpunkt setzt Ihre Firma auf der Messe?

2. Das heißt für Sie in der Praxis bei der Umsetzung?

3. Also sollte die Digitalisierung in Schule und Ausbildungsberufen parallel verlaufen?

4. Wo stehen denn heutzutage die Lehrkräfte; sind die bereit für die Digitalisierung im
Unterricht?

5. Können Sie Praxisbeispiele für den sinnvollen Einsatz digitaler Medien nennen?

6. Was versprechen Sie sich von der Messe?
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